



ひらもと

《学校教育目標》

心豊かにたくましく、主体的に
生きる力を高めていく子どもの育成
～強く、明るく、美しく～



鹿角市立平元小学校 TEL25-2204

平成28年12月22日 第19号

アップ君



事故のない充実した冬休みに！

81日間と長かった2学期も今日で終わりです。子どもたちは、日々の授業や学習発表会などの学校行事、あるいはがんばった部活動等を通して大きな成長のあとがみられました。また、図画や書写、読書感想文などの各種コンクールでも多数入賞し、本当に実りある4ヶ月となりました。

そして、全校児童が大きな事故なく楽しく充実した学校生活を過ごすことができたことが、何よりも喜ばしいことでした。これもひとえに保護者や地域の皆様の温かいご指導・ご協力のおかげと、心より感謝いたします。2学期も「心豊かに、たくましく主体的に生きる子ども」の育成に向け、確かな歩みが実感できました。今日、配布されました通知表でも、ぜひ、お子さんのよさを認め、たくさん褒めていただければと思います。

さて、明日からの冬休みは、子どもたちを家庭や地域にお返しすることになります。この期間も事故なく楽しく過ごすことができますよう、ご指導、ご配慮をよろしくお願いいたします。

1月16日（月）の3学期始業式では、平小っ子の更に成長した姿が見られることを、楽しみにしております。

充実しました、読み聞かせ！

13日は、秋田市から「グループかぜ」の皆さんにお出でいただき、楽器演奏やBGMを交えて、「いのちをいただく」「百羽のツル」などの読み聞かせをしていただきました。

また、20日には、ボランティアの方々各学団毎に「クリスマス読み聞かせ会」を行ってくださいました。おかげさまで子どもたちは、どっぷりとお話の世界に浸ることができました。最後は、一人一人に素敵なクリスマスプレゼントもいただきました。なお当日は、6年生が感謝の気持ちを込めてお茶会を開き、オリジナルのスイーツを一緒に食べていただきました。



素晴らしい雰囲気の中での読み聞かせ

アップルパイづくり大成功！

「アップル活動」の集大成とも言える、待望のアップルパイづくりが12月5日～8日にかけて行われました。パイづくりの前日には、皮を剥いたりんごを大きめにカットし、煮詰めました。そして本番当日、たっぷりの煮にんごをパイ生地で包んで、オーブンで焼き上げました。焼きたてのパイは、今年もプロ顔負けの見事な出来映えで、校内が甘い香りに包まれていました。なお、連日たくさんのボランティアの皆さんからご協力を頂きました。りんごの皮剥きから4日連続協力してくださった方もおられ、大変ご難儀をおかけしました。お陰様で、子どもたちは充実感に満ちあふれた活動を行うことができました。



おいしさに大満足の1年生と4年生

第62回青少年読書感想文秋田県地方審査

(H28.12.1)

入選 6年 兎澤
6年 兎澤

第35回全国児童画コンクール

(H28.11.26)

入選 6年 中畑

第57回秋田県児童生徒美術展鹿角審査会

(H28.12.8)

【優良賞】

1年 豊田
3年 伊藤
4年 児玉
5年 兎澤
6年 伊藤

【佳作】

1年 古川
2年 石井
2年 成田
3年 児玉
4年 小館
5年 秋本
6年 児玉

入賞おめでとう

花輪二中での体験入学



6日、6年生が花輪北小の6年生と一緒に、花輪二中の体験入学に参加しました。

はじめに、英語・国語・理科に分かれて授業を受けました。英語を用いた校内フィールドワーク、電子黒板を利用した今と昔の言葉くらべ、カルメ焼きなど、いずれも魅力的な内容で、子どもたちは楽しみながら活動していました。

続いて音楽室に全員が集まり、初めて箏を弾いてみました。爪をつけて弦を弾くと心地よい音色が響きました。最後に、生徒会役員が中学校生活に関する説明をして

くれました。

学習、行事、部活動、校則など、中学校生活の様子を知る貴重な機会になりました。



「皆さん筋がいい」と褒めていただきました。

音読発表会



今年度2回目の音読発表会を16日に行いました。今回は新しい試みとして、低学年と高学年に分かれて、それぞれの学年発表をじっくりと聴き合うようにしました。また、課題文の暗唱にも取り組みました。

音読は、前頭前野を中心に脳全体を活性化させるとともに、言語を増やし、記憶力やコミュニケーション能力、想像力などを育む上で効果的です。また、感情のコントロールが上手になるということも言われています。今後も継続して取り組むよう、ご家庭での励ましをお願いします。



「ちいちゃんのかげおくり」を心を込めて読んだ3年生

お礼とお願い

☆その1



13日の冬休み前PTAには、お忙しい中にもかかわらず、たくさんの方々にご来校いただき、ありがとうございました。



全体会や講演会には、約70名の方々に参加いただきました。学年懇談では、学校生活の様子や友達との関わり方、家庭学習の仕方、スポ少について、冬休みの過ごし方等が話題になったようです。忌憚のないご意見をいただき、ありがとうございました。

☆その2

ライフスタイル調査や体罰調査、学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。お寄せいただいた多くのご意見を参考に、よりよい学校づくりに努めて参ります。

☆その3

冬休み明けですが、各世帯3枚の雑巾寄贈とPTAから連絡のありました「書き損じ葉書」への協力をよろしくお願いたします。

あおぞらこども園との交流

19日に1年生があおぞらこども園に歩いて行き、年長さんと交流しました。

アップル活動で収穫したりんごを年長さん一人一人に手渡したり、国語の学習で取り組んだ「ずうっと、ずっと、大すきだよ」の音読を聞いてもらったりしました。とても上手な音読で、立派なお兄さんお姉さんぶりを示し、大きな拍手をいただきました。1年生の確かな成長を改めて感じました。



みんなと一緒に記念撮影

1月の主な行事予定

※12/29(木)～1/3(火)まで学校閉鎖

- 1月16日(月) 3学期始業式
仲よし登校(～18日)
- 18日(水) 3年以上スキー教室Ⅰ 家読書
(花輪スキー場)
- 19日(木) CRT学力検査(3年算)
- 20日(金) CRT学力検査
(1・2年国算、3年国理)
スポ少親の会評議員会
- 23日(月) チャレンジテスト(国)
代表委員会

※行事等は変更になる場合もあります。予めご了承ください。

- 24日(火) ALT来校
指定訪問(職員研修会)
- 25日(水) チャレンジテスト(算)
なわとび集会③ 委員会⑥
- 26日(木) 3年以上スキー教室Ⅱ 職員研修日
(花輪スキー場)
- 27日(金) 集金日 全校朝会(スキー激励会)
全校4時間授業(給食あり)
- 28日(土) 鹿角小学校スキー大会 スポ少納め会
- 30日(月) 避難訓練
- 31日(火) 指定訪問(職員研修会)